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Résumé :
Dans ce travail, Nous avons étudié les fonctions de corrélation du champ électrique et de la
vitesse dans le plasma, quand les ions interagissent sous 1’effet du potentiel de Debye écranté et
du potentiel de W.Ebeling écranté, ce dernier prend en considération les effets quantiques
possibles a courte distance. Le rapport de la distance moyenne entre deux ions et la longueur
d’onde thermique De Broglie % donne la mesure de ces effets. Nos calculs sont faits en les

1

conditions ou le parametre de couplage est faible (I'<1), et le coefficient de diffusion D est
calculé pour les deux types de potentiels dans différentes conditions de plasma.

Mots clés: Fonction de corrélation des paires, Coefficient de diffusion, fonctions dauto corrélation du

champ électrique et de la vitesse

Abstract :
In this work, we study the velocity correlation function D(t) and the electric field correlation
function C(t) in plasmas when the ions interact via the Debye screened potential and via the
W.Ebeling screened potential, the latter takes into consideration the possible quantum effects at
short distances. The ratio of the mean distance between two ions and the thermal De Broglie
wavelength ;—‘1 gives the measure of these effects. Our investigation are done in the conditions of

weak coupling parameter (I'<I)and the diffusion coefficient D are calculated for the two kinds of
potentials in different plasma conditions.

Keywords: Pair correlation function, Diffusion coefficient, auto-correlation functions of electric field
and of Velocity .




